

## Insuficientes, los rescates al sector bancario, dice OCDE (El Financiero 14/04/09)

Insuficientes, los rescates al sector bancario, dice OCDE (El Financiero 14/04/09)(Arturo Robles) Martes, 14 de abril de 2009 Las perspectivas de que empeore la economía real pueden ocasionar que la crisis financiera se agrave, a tal punto que los rescates financieros sean insuficientes para volver a equilibrar la actividad económica, sentenció la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). El organismo internacional, que comanda José Ángel Gurría, advirtió que aunque los mercados de valores ya tienen un recorte importante en sus precios, con caídas por debajo de las normas históricas, se prevé que los precios de las acciones podrían conducirse más abajo, con implicaciones no sólo para los hogares, sino también para los balances de los bancos y otras instituciones financieras. En su reporte Perspectivas económicas intermedias, la OCDE explicó que la crisis ha traído, a primer plano, las principales fallas de mercado y de reglamentación, incluidos los malos diseños de sistemas de indemnización, la deficiencia de la información y la falta de transparencia. Esta última característica se apega a la falsedad de la intervención del gobierno, por ejemplo en la función de los intereses hipotecarios de socorro y las empresas patrocinadas por el gobierno en el fomento en el auge de la vivienda. Además, abundó el organismo, hubo una equivocada confianza en la determinación de las calificaciones y los modelos internos en la regulación bancaria y una fragmentada supervisión.